
                                         1ère Compagnie de tir à l’arc d’Annemasse 

Réunion de bureau du 1 avril 2019 

Présents : Richard CORDEAU, Jack AURAIX,  Anthony CORNIER, Karen VIAL, François CERVO, Ghislaine 

COLLET, Adrien GARCIA, Marc DEMARS. 

- Bilan du concours débutants : 

Il y a eu 53 tireurs et il n’y a pas eu de problème. 

La buvette a rapporté près de 190€ et le greffe 261€ soir un bénéfice de 451€. 

A noter une bonne participation des jeunes pour encadrer cette manifestation. 

- Anthony nous informe que le site de la compagnie est à nouveau opérationnel. 

- Région AURA : Suite à la demande subvention faite par Adrien, la région nous a attribué une 

subvention de 1200€ pour achats de matériel sur 3 ans sur présentation de factures. 

- Réunion des présidents de clubs au CD74 : 

Le championnat départemental à 70m aura lieu à Thonon. 

Le championnat départemental en salle 2020 aura lieu à Annemasse. 

Le 21 avril 2019 aura lieu sur notre terrain une séance de réglage de matériel de 9h à 12h. 

Le club de Verrier n’existe plus. 

Pour la foire de La Roche de printemps, du fait du manque de bénévoles, il n’y aura qu’une journée 

d’initiation au tir à l’arc mercredi 8 mai. 

Un stage de perfectionnement avec Gary est prévu le 14 avril. 

- Cours en extérieur : les jeunes et les compétiteurs  tireront en extérieur et les débutants 

resteront en salle ; voir avec Géraldine pour l’organisation et les horaires. 

- Raymond GRANGE : Raymond regrette de ne pas pouvoir suivre les archers  qu’il a initié 

jusqu’à leur épanouissement et en a parlé avec notre président : il a donc décidé d’arrêter sa 

collaboration à l’entraînement. 

- Une discussion sur les problèmes liés à l’organisation des compétitions n’a pas amené de 

solutions donc ce sujet sera à étudier. 

- Organisation de la 1ère manche de D2 : 

Tout le matériel nécessaire a été demandé et nous aurons une tente par équipe avec celles de la 

mairie, les nôtres et une prêtée par la foulée. 

Pour le greffe il est demandé que les licences des capitaines soient vérifiées et de ne faire payer que 

les archers complémentaires. 



Karen a déjà préparé ses fiches de demandes de repas. 

Il n’y pas de classement définitif donc pas de podiums ; on envisage de récompenser les meilleurs 

archers homme et dame. 

On utilisera Trapta. 

Invitations aux personnalités sans préciser une remise de récompenses. 

Traçage du terrain le vendredi 26, mise en place du matériel le samedi matin 27. 

Le samedi après-midi greffe à 17h et entraînement jusqu’à 19h. 

Faire un appel par mail aux bénévoles. 

 

Prochaine réunion le 6 mai 2019. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22h30. 

 

Le secrétaire Marc Demars                                                    Le président Richard Cordeau. 

 


